

Le ministre des Affaires étrangères des Émirats Arabes Unis signe un accord avec Cuba sur les services aériens



La Havane, 6 octobre (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères des Émirats Arabes Unis, le scheik Abdulah Ben Zayed Al Nahyan, a signé un accord avec Cuba sur les services aériens et il a inauguré l'ambassade de son pays à La Havane.

L'accord porte sur les services aériens entre nos deux pays et en dehors d'eux.

Auparavant, le scheik Abdulah Ben Zayed Al Nahyan, s'était entretenu avec le vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel.

Au cours de l'entretien, les deux parties ont mis l'accent sur l'excellent état des liens bilatéraux et ils ont échangé des vues sur les possibilités de coopération dans les domaines de l'économie, du commerce et des finances.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71645-le-ministre-des-affaires-etrangeres-des-emirats-arabes-unis-signe-un-accord-avec-cuba-sur-les-services-aeriens>



Radio Habana Cuba